

### 永年勤続農業委員へ表彰状



↑受賞された黒田勲氏（右）

広野町農業委員の黒田勲委員が第58回福島県下農業委員大会において永年勤続農業委員として表彰されました。

この表彰は12年以上勤続され、他の農業委員の模範となり、農業経営において利用権設定などをして経営を行っていたことに対し贈られたものです。

↓要望書を提出する大和田委員長（中央）と鈴木副委員長（左）



### 広野町農業委員会が要望書を提出

広野町農業委員会は、来年度予算編成を前に平成26年産水稲作付けに対する要望書を町に対して提出しました。

要望書は、作物へのセシウム吸収抑制剤として「塩化カリウム」ならびに平成25年産米の等級低下を招いた「カメムシ防除薬」および「除草剤」を各作付けした農家に無料配布するよう求めたものです。

↓協力し合いゴールを目指す選手たち



### フットサルクラブU-15 初試合

フットサルクラブU-15発足後、初めての練習試合が平成25年12月15日（日）、広野町多目的運動場で行われました。

強風の中でしたが、子どもたちは協力し合いながら一つのボールに力を込めてゴールを目指していました。

ゴールが決まると、笑顔でハイタッチをして喜びを体いっぱい表現していました。

### 社会教育功労者へ表彰状

遠藤千恵雄氏が文部科学省より、社会教育功労者として表彰されました。

表彰状は、地域における社会教育活動を推進するため多年にわたり、社会教育の振興に尽力されたことに対して贈られたものです。



↑受賞された遠藤千恵雄氏

↓3年ぶりのみかん狩りを楽しむ参加者たち



### 3年ぶりとなるみかん狩り開催

広野町産みかんの出荷自粛が解除になったことを受け、広野町で3年ぶりとなる「みかん狩り」が平成25年12月17日（火）、みかんの丘で行われました。

当日は、約50名の町民の方が参加し、みかん狩りを楽しんでいました。

参加者の方に広野町のみかんについて、聞いてみると、「甘酸っぱくておいしい。味が濃い。」と笑顔で話してくれました。

### スポーツは食から 親子料理教室

未来のサッカーキッズ親子料理教室が平成25年11月16日（土）、Jヴィレッジの大和田シェフを招き、広野町保健センターで開催されました。

プロサッカー指導者である佐々木則夫氏も参加した料理教室では「茶碗蒸し」を作りました。

料理教室に参加した子どもたちは、慣れない料理に苦戦しながらも出来上がった茶碗蒸しをおいしそうにほお張っていました。



↑プロサッカー指導者の佐々木氏と料理教室に参加した親子たち

↓災害公営住宅建設現場の様子



### 災害公営住宅説明会 開催

災害公営住宅説明会が平成25年12月15日（日）、広野町公民館大会議室で開催されました。

会議に先立ち、遠藤町長は「町民の皆さまの生活再建が大変重要であります。説明会を通して皆さまのご理解を得ながら、よりよい進展をしていきたい。」とあいさつを述べました。

災害公営住宅は、平成26年9月末の完成を予定しています。